

VOLKSHOCHSCHULE



Besuch aus Südamerika Ein internationales Treffen zum Thema „Erwachsenenbildung in Bayern“ mit dem Schwerpunkt: „Systemisches Lehren und Lernen“ veranstaltete die Volkshochschule Vaterstetten zusammen mit dem Deutschen

Volkshochschulverband (DVV) und dem Bayerischen Volkshochschulverband (BVV). Die Teilnehmer waren Pädagogen verschiedener Erwachsenenbildungs-Einrichtungen aus Kuba, Mexiko, Peru, Ecuador und Bolivien. Gastgeber war VHS-Geschäftsführer Jürgen Will (2.v.r.).

LÄN/FOTO: JRO